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Rückschau  -  Festessen  2019 
 
Zum 2. Mal, am 15. November 2019, fand das traditionelle  jährliche Festessen der  
Ingenieur-Vereinigung Cuxhaven auf dem Salondampfer „Hansa“ in Bremerhaven statt. 
  
Der Vorstand hatte die Mitglieder zu dieser Veranstaltung im Rundbrief  07/2019 eingeladen. 
Parallel wurde im Internet die Einladung aufgezeigt.  

 
Zu diesem gemütlichen Abend in geselliger Runde mit einem Menü-Essen hatten  sich  
30 Mitglieder, davon 1 Dame, eingefunden.  
 
Als Gäste waren vom Vorstand eingeladen. 
  
Vom VDI – Bremerhaven waren es der 1. Vors. Herr Tiedemann und  
vom erw. Vorstand Herr Hartmann.  
Von den Schiffsingenieuren  „Wieland “ der 1. Vors. Herr Ehlen und  
der Schatzmeister Armbrust. 
 
Von der Redaktionsleitung der Cuxhavener Nachrichten hatte  Herr U. Rhode  die Einladung 
angenommen und  sich etwas später dazu gesellt.  
Leider mußte Herr Professor T. Moerz, Vortragender der letzten Vortragsveranstaltung 
 „Offshore Pfahl - Test Site Altenwalde“ kurzfristig absagen.  
 
 
 

 
Ein Maass-Bus brachte uns pünktlich zum Liegeplatz der „Hansa“ im Fischereihafen in 
Bremerhaven. Nach einer kurzen Wegstrecke wurde das Schiff „geentert“. Im maritimen 
Restaurantraum waren die Tische schon eingedeckt. Das Empfangsgetränk ließ nicht lange auf sich 
warten. Der Stehempfang lud zu kleinen Gesprächen in gemütlicher Atmosphäre ein. 
 
Gegen 18:30 Uhr wurde an die gedeckten Tische gebeten.  
Unser 1. Vors. H. Pape begrüßte in dieser großen Runde die Gäste und teilnehmenden Mitglieder. 
Einige Gedanken zum traditionellen, jährlichen Festessen waren angebracht. Gedenken an in 
diesem Jahr verstorbene Mitglieder durften nicht fehlen. Hinweise auf kommende Veranstaltungen 
der IVC waren angebracht. 
Nach den einführenden Worten wünschte er allen einen schönen Abend mit viel Appetit und 
Geselligkeit. Ein Hinweis auf plattdeutsch war noch zum Nachdenken im Sinne nach: 
 „Wir haben noch zu Essen und Andere nicht“ und „Leute esst langsam und dann geht mehr rein“. 



Freundliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Restaurants der „Hansa“ klärten die 
Getränkefrage und servierten das Essen des ausgewählten Menüs  „Fischers Fritz“. 
 

Fischers Fritz: 

 
Gut organisiert und ohne Probleme lief das herausragende - Essen ab.  
Der Wein und die anderen Getränke gaben dem weiteren Abend eine gewisse Note. 
Nach ca. 2 Stunden stellte  sich  ein zufriedenes Gefühl ein und der gesellige Abend konnte mit 
Gesprächen weiter gehen.  
Ein großes Dankeschön und Lob an die Küche und Bedienung sei angebracht.  
Auf Nachfrage hat es allen Teilnehmern auf der “Hansa“ sehr gut gefallen. 
 
Die Versammlung löste sich gegen 21:30 Uhr auf und der Bus brachte uns wieder heil nach Hause.  
Mit gutgelaunten Gästen und IVC - Teilnehmern war es wieder einmal ein schöner Abend in 
lockerer Runde. 
Ein Dankeschön an unseren   „Hauptorganisator“   Jürgen Grzeskowiak  und  
auch an  M. Brütt u   H. Eustermann, die zu diesem schönen Abend beigetragen haben. 
  

                       Berthold Eckhoff 


